

# Encuentra ropa y otros elementos del Bruma durante la rebusca

Una carpa, una zapatilla y otros objetos fueron hallados por pescadores en el mar. Gerente de empresa aludida también se refirió a la actual situación.

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconcepcion.cl

**D**urante este jueves, pescadores que apoyan la búsqueda de los tripulantes desaparecidos de la lancha Bruma, encontraron elementos flotando en el mar en la zona de búsqueda. Estos son una zapatilla, la carpa de la lancha y una gamela.

"En este minuto las lanchas me están reportando que hemos encontrado la carpa de la lancha, una zapatilla, la gamela con una gata, y están dentro de las posiciones donde se ha estado trabajando por la Armada", indicó Claudia Urrutia, dirigenta de los pescadores bacaladeros del Maule.

"Para aquellos que dicen que uno no puede trabajar en el mar, bueno, estos pescadores encuentran la albocora, un ser vivo. Evidentemente las corrientes, nosotros tenemos la tecnología, la usamos frecuentemente para encontrar un pez, y por eso es que hemos ido encontrando estas cosas", dijo.

"Son las lanchas del Maule, y acá los distintos pescadores de la región que están ayudando. Ellos se están ubicando en puntos estratégicos para ir encontrando las cosas que tenemos que encontrar", afirmó.

La dirigenta enfatizó que "las encontraron flotando. Acuérdense que les dije que este día (ayer) es importante, mañana (hoy) es importante, el séptimo día es importante, por eso sabemos qué es lo que queremos encontrar".

"Hay un trabajo con-



LOS TRABAJO DE BÚSQUEDA CONTINUAN A LA ESPERA DE LA LLEGADA DE MÁS TECNOLOGÍA A LA ZONA.

7

**son los pescadores artesanales que aún se encuentran desaparecidos.**

5

**días van desde que se conoció la noticia del extravío de la embarcación.**

junto que se está haciendo con la Armada y con los recursos que cada día voy sumando y agregando y convenciendo a los chiquillos. Incluso, hay muchas veces que ni siquiera sé quiénes son y están a disposición de lograr este tipo de cosas", aseguró.

Al ser consultada sobre si siguen con la certeza del choque producido por el barco Cobra, Claudia argumentó que "si ustedes me preguntan a mí, desde el día uno tengo certezas y hoy en la mañana subí datos duros que apoyan esa certeza".

## BLUMAR

Gerardo Balbontín, gerente general de Blumar expresó que "desde el primer momento, hemos colaborado con las diferentes pericias y estamos disponibles para contribuir con la labor de las autoridades".

"Este es un tema doloroso, por ello hacemos un llamado a actuar con responsabilidad y cuidado. Es fácil elaborar y difundir teorías, pero todo eso solo daña la investigación y, por lo tanto, el esclarecimiento de los hechos", añadió.

"Duele escuchar mu-

chas de las acusaciones lanzadas al aire, como que ellos habrían colisionado intencionalmente al Bruma. O peor aún, que dándose cuenta del accidente habrían decidido, deliberadamente, no ayudar a los pescadores", aseguró. "Creemos que esas acusaciones no ayudan en nada y además desconocen cómo funciona la gente del mar", agregó.

Por otro lado, la empresa anunció que a la zona de búsqueda llegará una empresa especialista en el rescate submarino, apoyo que fue solicitado por las familias a la autoridad marítima, llamado al que la compañía accedió.

Bajo la misma línea, también señaló que llegarán equipos tecnológicos para facilitar las faenas investigativas a una profundidad mayor. ☉